



**PARTICIPACIÓN EN EL FORO DE LÍDERES GUBERNAMENTALES  
PARA AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE, ORGANIZADO POR  
MICROSOFT**

**RÍO DE JANEIRO, BRASIL, DEL 9 AL 11 DE ABRIL DE 2013**

El Foro de Líderes Gubernamentales, organizado por Microsoft se realiza anualmente, y en esta ocasión la sede fue la Ciudad de Río de Janeiro.

Participaron más de 500 líderes gubernamentales de América Latina y El Caribe; es una conferencia para funcionarios de alto nivel que Microsoft organiza desde 1998, en ella se presentan y discuten las amplias posibilidades que las tecnologías de la información ofrecen a los gobiernos para mejorar y transparentar los servicios que brindan a sus ciudadanos, así como para impulsar la productividad, la innovación y la competitividad de las naciones.

El tema central de este año, el cual fue discutido en más de 60 paneles y encuentros durante esos días fue "Impactando hoy para un futuro mejor", cuenta con un enfoque profundo en áreas tales como la competitividad nacional, el desarrollo social, el crecimiento económico y educación; todo ello visto desde un enfoque estrictamente tecnológico y cómo su impacto provoca efectos positivos en estas áreas, siendo discutidos y analizados en el mismo.

Los participantes pudimos explorar la forma en que se pueden aprovechar las nuevas tecnologías de la información para impulsar el progreso en las diferentes áreas de enfoque.



## Comisión de Ciencia y Tecnología

LXII LEGISLATURA  
CÁMARA DE DIPUTADOS

Participé como ponente en la misma y en representación de la Comisión de Ciencia y Tecnología de la H. Cámara de Diputados en el Panel: "Innovación y Sociedad", participando de igual forma las siguientes personas:

1. Lino Barañao, Ministro de Ciencia y Tecnología de Argentina.
2. Renato Bustamante, Director de tecnología de la Presidencia de Chile
3. María Isabel Mejía, Viceministra de Tecnología y Comunicaciones de Colombia.

Estuvo como moderador:

Virgilio Almeida, Ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación de Brasil.

También se contó, en el mismo Panel, con la participación de invitados especiales como son:

- Sr. Alejandro García Padilla, Honorable Gobernador de Puerto Rico.
- Sr. Rico Malvar, Presidente del Área Científica de Microsoft Corp.

En este Panel se puso de manifiesto los esfuerzos que México está llevando a cabo para que a través de diversas reformas estructurales se impulse el desarrollo tecnológico del país, haciendo énfasis de manera particular en la nueva Ley de Telecomunicaciones impulsada por el Ejecutivo en nuestro país, así como la importancia labor del Congreso



## Comisión de Ciencia y Tecnología

LXII LEGISLATURA  
CÁMARA DE DIPUTADOS

para aprobar todas aquellas leyes que tengan alguna relación con la innovación tecnológica.

La delegación mexicana, contó con más de 50 funcionarios de primer nivel: Alcaldes, Secretarios de Estado, Diputados Federales, Senadores, así como funcionarios públicos.

En dicho Foro se alcanzaron los siguientes logros para nuestro país.

1. Inversiones de más de \$1,100 millones de dólares para el segundo semestre de 2013 y el primer semestre del 2014 en programas de responsabilidad social en educación y en desarrollo económico, primordialmente.
2. Realizar una Agenda de Enfoque Municipal en el país para impulsar la firma de los convenios denominados "Elevemos México", logrando firmar los dos primeros en este evento con los municipios de Linares, Nuevo León y Cajeme, Son.; previéndose la firma de al menos 10 convenios más, entre agosto de 2013 y abril de 2014.
3. Lanzamiento en México del Programa "Smart Cities" para impulsar el desarrollo tecnológico de los países a través del compendio de todos los beneficios que Microsoft tiene disponibles para los gobiernos.
4. Invertir en la instalación de al menos 5 nuevos MICS (Microsoft Innovation Center) en México en el periodo citado en el apartado anterior que garantiza inversiones de la menos 100 millones de USD en los estados donde albergarán estos nuevos centros de innovación.



## Comisión de Ciencia y Tecnología

LXII LEGISLATURA  
CÁMARA DE DIPUTADOS

5. Microsoft trabajará de la mano con el Congreso de la Unión a través de la Presidencia de la Comisión de Ciencia y Tecnología en pro de una cultura de la legalidad en el uso de las tecnologías de información.

Por otro lado se celebraron, de manera individual, más de 30 encuentros personales dentro de este evento, entre los que destacan:

1. Reunión con la Excelentísima Embajadora de México en Brasil, Beatriz Paredes Rangel.
2. Encuentro con el Gobernador del Estado de Río de Janeiro, Víctor Cabral y su Alcalde, el Sr. Eduardo Paes.
3. Reunión de trabajo con el Sr. Hernán Rincón, Presidente de Microsoft para México y América Latina.
4. Sesión de trabajo con Laura Ipsen, Vicepresidenta del Sector Público de Microsoft.
5. Encuentro con el Sr. Fernando Haddad, Alcalde de Sao Paolo, Brasil.
6. Reuniones con las delegaciones de Colombia, Chile, Argentina, Perú, Puerto Rico, Panamá, Costa Rica y Venezuela, principalmente